



La competición de salto de longitud es una de las especialidades en este torneo

Se consiguieron excelentes marcas en varias pruebas

## El club Atletismo Narón encabeza tras la primera jornada el Trofeo de la Delegación

Ferrol (Por Manuel Teijeiro). El pasado domingo se disputó en las pistas de A Malata la primera jornada del Trofeo Delegación, en el que tomaron parte más de doscientos atletas pertenecientes a los clubes, Concepción Arenal, Montefaro, Catabois, Ría de Ferrol, Cervás, Atlético Narón, Rego da Moa, Lestonnac, Belelle y Atletismo La Coruña. Después de esta primera jornada encabeza la clasificación el club Atletismo de Narón, con 12.994 puntos; seguido por el Ría de Ferrol, con 11.155 puntos.

Tras estos dos clubes están clasificados el Concepción Arenal, con 4.192 puntos; en cuarto lugar está en Belelle, con 3.768 puntos; Lestonnac, con 2.739; Montefaro, con 1.865 puntos; Rego da Moa, con 1.434 puntos; Catabois, con 811 y Cervás, con 701 puntos.

Los mejores tiempos en las pruebas y series disputadas fueron los siguientes:

Vanesa Lobeiras, del Atletismo Narón hizo 13:4 en la prueba de 80 metros vallas en infantiles femeninos; María Victoria Boado, del Lestonnac, logró un tiempo de 9:2 en la prueba de 60 metros lisos alevines femeninos y David Sixto, del Atletismo Narón, 8:6 en esta misma prueba en alevines masculinos.

En la prueba de 60 metros lisos benjamín femenino, María Romero, del Atletismo Narón,

hizo un tiempo de 9:9; en esta misma prueba pero en categoría masculina, David Veiga, del Ría de Ferrol, hizo un tiempo de 9:7.

Silvia Serantes, del Concepción Arenal, logró un tiempo de 13:8 en la prueba de 100 metros lisos cadetes femeninos. En la prueba de 100 metros lisos juniors promesas femeninos, María del Rosario Díaz, del Ría de Ferrol, hizo un tiempo de 14:2.

Ya en la prueba de 300 metros vallas cadetes femeninos, Silvia Serantes, del Concepción Arenal, logró un tiempo de 53:2

En la prueba de 2.000 metros lisos alevín femenino, Purificación Ceballos, del Belelle, logró un tiempo de 7:29:1.

Por lo que se refiere a la prueba de lanzamiento de peso en alevín masculino, Adolfo Ani-

dos, del Rego da Moa, hizo un tiempo de 9:32; en triple salto juniors masculinos, Juan Fernández, del Ría de Ferrol, logró un salto de 12.67, con viento no reglamentario. En lanzamiento de peso cadetes masculinos, Ricardo Seco, del Ría de Ferrol, consiguió un lanzamiento de 11.46.

Ya en la prueba de 2.000 metros lisos alevines masculinos, Mauro Senín, del Ría de Ferrol, hizo un tiempo de 7:13:1.

En la prueba de 3.000 metros lisos infantiles masculinos, Rubén Pereira, del Belelle, logró una marca de 10.21:6.

El próximo sábado se disputará la segunda jornada de este interesante Trofeo Delegación, a partir de las once de la mañana en las pistas de atletismo del complejo deportivo de A Malata.